92

■編集発行/松浦市まちづくり推進課秘書広報係

No. 41

## 明日へのバトン

## **PROFILE**

## 誠さん

鷹島町阿翁に住む 29歳 趣味は野球とソフトボール



# ○目標·夢

のないよう、父の背中をしっかりと見て、今より大きな会社 にできるように頑張りたいと思います。 家業の後継ぎとして、この仕事を自分で終わらせること

られるよう頑張っていきたいと思います。 出場を目指し、仕事とスポーツの両立がいつまでも続 また、地元でソフトボールをやっていますが 、全国大会

※次は、 志水太一さん(福島・伊万里釜)にバトンタッチー

■今月の表紙

6月23日に開催された、第20回松浦ライオ ンズクラブつつじ杯少年ソフトボール大会のひ とコマ。

この日は、時折雨脚が強くなるあいにくの天 気となりましたが、選手たちは家族やチーム メートの応援を受けながら、懸命にボールを追 いかけました。

大会の詳しい結果は6ページをご覧ください。

## ■人の動き

24,823 П (-16)男 11,857 (-13)12,966 女 (-3)

※制度改正により、外国人住民も住民 基本台帳に登載されるようになりました。

ださい。

万全にし

て、

楽しい

時間を過ごしてく

数多く開催されます。

皆さんも出掛ける時には暑さ対策

ども向けの球技大会など野外の行事

では夏祭りや花火大会、 なり帰省客も多くなるので、

伝統行事や子

市内各地

この時期は、

子どもたちも夏休みと

■編集室から

夏本番となり、

毎日、

暑

1)

 $\exists$ 

「が続

1) 7

( )は、前月との比較

掘り、

ども行っています。ご先祖さま、

お客さまに感謝して

しています。またお墓のクリーニングやブロックつきな

金箔入れ、その後に石塔建てといった流れで作業

鷹島で石工業をしています。石を加工して磨き、

日々の仕事を頑張っています。

世帯数 10,321 ( 6)

住民基本台帳から

います。 掛けたいと思 も注意して出 なりそうです こと日焼けに はもちろんの 私も取材などで外に出る機会が多く 暑さ対策 (r)

ばらんば国体

松浦市は「なぎなた競技」の開催地です。

います。

セミの声で気温以上に暑さを感じ、

特に日中に外へ出ると、

路面

の陽炎や

強い

日差しがじりじりと照り付けてくるの

熱中症などには十分注意しましょう





イラスト

健